

## **Virus respiratorios: baja la influenza, aumenta el sincicial**

El Ministerio de Salud (Minsal) entregó un nuevo informe de virus respiratorios en el marco de la Campaña de Invierno 2024, informando que la positividad entre la semana del 16 al 22 fue de un 42%. La influenza tipo A representó un 15,6% del total de detecciones; el rinovirus un 27,8% y el virus sincicial, representó el 25,3%. El jefe del Departamento de Epidemiología del Minsal, Christian García, si bien destacó como “buena noticia” el descenso de detecciones de influenza tipo A, llamó a “no relajarse y a tomar acción, porque siguen circulando los virus respiratorios. Por lo tanto, las medidas de prevención hay que mantenerlas”.